

Lyon 7e**IUT Jean-Moulin Lyon 3: un nouveau centre de ressources documentaires numériques**

Jérôme Travard et Gilles Bonnet ont visité le centre de ressources documentaires numériques. Photo Lena Maillet

Jérôme Travard, directeur de l'IUT Jean-Moulin Lyon 3 a présenté ses voeux et inauguré le nouveau centre de ressources documentaires numériques, en présence de Gilles Bonnet, président de l'université.

Jeudi 22 janvier, Jérôme Travard, directeur de l'IUT Jean-Moulin Lyon 3 a présenté ses voeux en présence de Gilles Bonnet, président de l'université. À cette occasion, le centre de ressources documentaires numériques (CRDN) a été inauguré.

Rénové entre juin et septembre et situé au 4^e étage de l'IUT, il est dirigé par Lilian Belezy et accueille les étudiants seuls ou en groupes. Aménagé en plusieurs espaces délimités par des cloisons amovibles, il est enrichi d'une salle partiellement isolée du bruit extérieur, pouvant accueillir jusqu'à six élèves. équi-

pée d'un écran et d'une caméra, pour les visioconférences.

Le directeur a évoqué de nouveaux projets. Le développement de modules courts de formation continue d'abord. Puis le processus de recrutement sur place des futurs étudiants du parcours Management des activités culturelles et artistiques du département Gestion administrative et commerciale des organisations, pour évaluer leur motivation et éviter les abandons dans la formation. Enfin, l'IUT prévoit la création d'une plateforme qui «visera à maintenir le lien, à favoriser les échanges, le mentorat, les opportunités professionnelles et à créer une véritable communauté qui dépasse le temps des études». Ateliers nutritionnels, médiation animale seront aussi proposés.

● De notre correspondante
Lena Maillet

Lyon 6e**Des diplômes d'Ambassadeurs de la Mémoire remis aux contributeurs des commémorations**

L'adjoint en charge de la mémoire (au second plan) a remis des distinctions à ceux dont l'engagement fait le succès des commémorations. Photo Sylvie Silvestre

L'implication des personnes qui reconstituent et des passionnés d'Histoire contribue à l'obtention d'une labellisation nationale.

Toujours très active dans le domaine de la mémoire, la mairie d'arrondissement et tout particulièrement l'adjoint Hervé Brun, organisaient ce vendredi 23 janvier une soirée rétrospective en deux parties.

La première retracait, documents et photos rares, à l'appui, la Libération de Lyon et des communes environnantes, en 1944. La seconde évoquait les cérémonies et les défilés com-

mémoratifs de 2024 et 2025. Le nombre et la qualité des véhicules d'époque, militaires et civils, le respect rigoureux des uniformes des chauffeurs et des tenues de leurs passagers, ont d'ailleurs valu à la commémoration du 80^e anniversaire, une labellisation nationale délivrée par une commission d'experts.

La salle Victor-Hugo étant en travaux, c'est en comité restreint et dans la salle du conseil qu'ont été projetés ces films et ces montages photographiques. Le 6^e arrondissement, où se situent le buste et la place dédiée au libérateur de Lyon, Diego Brosset, se veut durablement « l'incontournable »

référent de cette mémoire », selon les termes de l'adjoint.

Il a profité de cette soirée entre « aficionados » de l'Histoire de France pour remettre des diplômes d'Ambassadeurs de la Mémoire aux contributeurs bénévoles qui font le succès des cérémonies: Association de Véhicules Militaires de Collection (AVMCO), Club des 3A Voitures de Collection, Marin Terrible (réalisateur du documentaire), Brice Robert et Bernard Grapinet, ainsi qu'au lycée Édouard-Herriot et à l'institution Assomption-Bellevue pour leurs élèves porte-drapeaux.

● De notre correspondante
Sylvie Silvestre

Lyon 7e**Le r «à la croisée du café de quartier, de l'espace de travail partagé et du lieu d'engagement associatif»**

Depuis trois ans, plus de 100 ateliers et animations ont été organisés.

Ouvert depuis 2023 par Résidetapé Gerland, le r est devenu un point d'ancrage pour les habitants du quartier des Girondins et au-delà. « Le r est un espace de vie sociale et de travail ouvert à tous », précisent Marion Daniel, responsable du r et Théophile Tavernier, responsable du café-restaurant.

Comment fonctionne cet espace de travail partagé ?

« À la croisée du café de quartier, de l'espace de travail partagé et du lieu d'engagement associatif (soirées organisées avec le conseil de quartier Gerland), ce café coworking continue d'évoluer en restant fidèle à sa vocation première, être un espace accessible, chaleureux et utile, au service du lien social et professionnel. Avec nos 160 m² ouverts à tous, nous pouvons accueillir près de 30 places assises en terrasse et 37 postes de coworking gratuits à l'intérieur un espace ouvert dédié à l'emploi, qui se veut tour à tour, lieu de rencon-



L'accès au r. Photo Jean-Marc Manificat

tres et de travail, café et restaurant. Le r est ouvert du lundi au vendredi de 9 à 18 heures. Il est aussi privatisable à la demande.»

Comment fonctionnez-vous, côté restauration ?

« Tout est fait maison, à l'exception des viennoiseries. Nous travaillons des légumes et des produits frais en lien direct avec Rue des Producteurs. (Girondins) et servons de midi à 14 heures.»

● De notre correspondant Jean-Marc Manificat

Le r, 5, place Vaclav-Havel. Programmation : linkr.eeLlerge-land